

4月の授業参観・懇談会 保護者アンケートの結果

Id	4月の学習参観・懇談会についてのご意見・ご感想をご記入ください。
1	懇談会は各クラスごとだと良いと思います。
2	学年懇談会は、保護者の人数が多く、一つの教室で行うより、各クラスの教室で担任からお話のほうよかったのでは？と思いました。一年間、よろしくお願いします。
3	参観の時に教室に入りきれない保護者の方がいらっしゃいました。つめることなどの誘導があれば良かったと思います。
4	今回みたいな合同懇談会は会場さえ広さがあれば良いと思う。ただ、兄弟がいる場合他の学年にも懇談会参加がしたい場合、教室を抜け出すのが一苦労だと思う。家庭科室、理科室など広さがあれば途中席を立てても問題はないが教室の場合は出られないほど今回は押し込まれていた。
5	初めての学年懇談会でしたが、1クラスには人数が多くて狭かったように思います。窮屈そうと言う理由で参加せずに帰った方も何人か見ました。 クラスの雰囲気をもう少し感じたいのと、担任の先生のお話を聞く機会が減ってしまうので、以前と同じように各クラス単位で懇談会を開いてくださる事を希望します。
6	お忙しい中、準備等も大変だとは思いますがこれからもどうぞ宜しくお願い致します。 昨日はお忙しい中貴重な機会をありがとうございました。校内で姉妹がいる為、参観時に見られない時があります。また、参観に来られないご事情がある方もおられると、同様です。その際に、保護者に向けて等のお話を頂きますと、その場に居れない際に子にとって悲しい思いをさせてしまう事があります。普段通りの学校生活を見させて頂くことで大変ありがたいと思っております。
7	全てにご対応頂くことは難しいとは思いますが、どうかご配慮頂けますと幸いです。 低学年の教室は割と落ち着いていたが、高学年（3階）の教室の外で保護者同士の会話が大きく、子供の声がよく聞こえなかった。 授業していない先生が参観中の廊下を少し見回っていただければ良かったかなあと感じました。
8	先生方もお忙しい中ありがとうございます。 保育園の時とは違い普段の様子を見ることがなかなかないですし、授業内容や使用してる教材などなかなか把握しきれいなかったので、今回の機会に知れて良かったです。家庭学習の参考にさせていただきます。 懇談会でもありましたが、音読カードの見本を実際に見てみたかったです。 忙しいとは思いますが、どのような物が配信して頂けるとありがたいです。
9	宜しく申し上げます。 教室内に入りきれず、参観時間が長く感じてしまいました。教室内も暑かったです。懇談会ではエアコンが付いてたので良かったです。今年度から学年の先生方、保護者の方まとめた懇談会だったのは良かったかもしれないです。

10	教室内が密になってしまい、入れずに廊下からの参観になってしまったので 机を詰めて片側脇だけでも保護者が入れる様な配慮があると良いなと感じました
11	1年生の学習参観に行きました。 初めてだったのでいつから入ったら良いか、どこまで中に入って良いか、わからない保護者も多く、廊下から見ている方も複数人いらっしゃいました。
12	懇談会が手短で要点をちゃんと捉えていてよかった。保護者自己紹介がなくてよかったと思う。
13	授業の様子を観ることができとてもよかったです。学年での懇談会はよい試みだと思いますが、立って聞いている方もいらっしゃいましたので、少し工夫が必要だと感じました。
14	学年全体での懇談会は良かったと思います。 学習参観についても担任の授業だけでなく教科担任の先生の授業も参観できるといいと思います。
15	学習参観は、授業風景がわかり良かったです。 懇談会は、事前資料に沿っての話メインでしたが、新年度始まっての児童の様子や各クラスごとの様子など、期間短くはありましたがもう少し詳しく聞きたかったです。資料だけの話でしたら参加しなくても良いのかなと思いました。 今年度もよろしくお願いします。
16	新年度になりクラスも担任も変わったので楽しみでした。道徳の授業で児童が元気にたくさん発表していて、みんな1回ずつ発表し終わり、先生が誰を指そうかなと考えて手を上げてる子対先生でジャンケンをして勝った子に発表させたのはおもしろかったです。 懇談会もクラスごとではなく学年全員での懇談会だったので、他のクラスの先生もわかりましたし、よかったと思います。
17	子どもの頑張る姿が見れて嬉しかった。
18	新学年初めてのクラスの様子が伺えてよかった。 懇談会で連絡帳をタブレットに移行したことなど知れて良かった。
19	学習参観では、こどもの様子が見れて新しいクラスのスタートが素晴らしかったことに驚きました。 懇談会では、6年生の卒業DVDの作るか作らないかと言うのを懇談会でとるのは人数も少なくそして、兄弟関係の方は他の学年にいたりしている方もいたので、手紙などを配布して全員の意見で決したほうがよかったかと思えます
20	中学校の授業参観と重なっており、途中から参加しましたが、保護者の方が多く教室の中に入れなかったため遠目からしか観ることができなくて残念でした。
21	道徳ではない科目を参観できてよかった。 ただ、八木中と参観日が同じなのは連携をとってどうにかしてほしい。 学年懇談会もとても良かった。椅子が少し足りなかったのが惜しかった。
22	教科毎で子供に関わってもらえる、担任以外の先生の顔と名前も一致しやすく、良かったです。自己紹介等も無く、聞きたい事が短時間で聞けたのも助かりました。 子供の様子は、個人面談で聞ければと思います。
23	新しいクラスの雰囲気、先生の様子などを観られて良かったです。 子ども達から意見をうまく引き出して、発言する姿も多く、感心しました。 懇談会は学年まとめてだったので、3人の先生方の声を聞けて良かったです。 今回の授業参観はたまたまかもしれませんが、近隣の八木中学校の授業参観とかぶっていたため、やむを得ず中学の参観は欠席にしました。 兄弟姉妹がいるご家庭は多かったのではと思います。 できれば、このような行事は日程を配慮していただければ助かります。

24	<p>学年合同の懇談会ですがクラスごとに内容が偏る事もなく、学年全体の先生の事も知れてよかったです。</p> <p>クラス個別の話になってしまいますが、5-1の学習参観はカフトというサイトを用いて保護者も一緒に参加することで子供が今どんな学習をしているのか、その難しさなど保護者が身をもって知れたのでとてもよかったです。</p>
25	<p>いつもありがとうございます。</p> <p>八木中の参観日と同日だったため、一部しか参観できなかったので、別日にしてといただけると、ありがたいです。</p> <p>授業は、子供達の成長が感じられていい機会でした。</p>
26	<p>1年生の参観をしました。</p> <p>登校渋りもせず毎日楽しみに登校しています。ありがとうございます。</p> <p>国語の授業で、ひらがなの書き方を丁寧に教えて頂けるのだなと感じました。</p> <p>我が子は今の所そつなく授業に参加しているようでしたが、水筒を飲みに行った子に同調して席を立つ姿がありました。(先生すみません...)</p> <p>他にも先生の指示を聞かず故意に違うページの音読をする子がいたり、1年生のスタートの姿はこういう感じなののでしょうか？</p> <p>色々な生徒さんがいる中、先生一人に対応するのは大変だなとも思いました。</p> <p>保育園でも年長児に2人の先生がつき、支え合いながら保育をする所が増えていきます。サポートの方がいれば担任の先生もスムーズに指導ができるのかなとも思いました。</p> <p>大変な仕事と思いますが、ご慈愛下さい。今後とも宜しくお願い致します。</p>
27	<p>授業中の保護者の廊下での話し声が気になりました。</p> <p>懇談会は学年まとまっていたので、担任の先生だけでなく、他クラスの先生の雰囲気もわかり、全体の繋がりが見えて安心感がありました。</p>
28	<p>オンラインでの参観もして頂けるといいなとも思いました</p>
29	<p>初めての学習参観、子供達がみんな可愛かったです。</p> <p>自由な子供達もいるため、先生は大変だなと感じました。</p> <p>毎日、子供達を導いてくれてありがとうございます。</p>
30	<p>子供達の様子が見れて良かったが、兄妹がいると1時間の授業だと充分に見れないのが残念です。</p>
31	<p>授業参観では、子供たちのアンケートをPCで回答させて集計をすぐに反映させていたり工夫していて楽しい授業参観でした。</p> <p>道徳の授業でしたが、「自立」についてのテーマも授業参観の内容としても興味深く聞けたし、子供たちの発表も素敵だなと思って聞いていましたが、最後に「自分で考える自力」についての発表が無かったのがさみしかったです。親の前で恥ずかしいのもわかるけど、他の子がどんな考えを持っているのかも知りたかったです。</p> <p>また、懇談会では卒業DVDについての多数決がありました。全員にアンケートを取った方がよいと感じました。希望制で購入できたら一番いいですけどね！</p> <p>うちには中学3年生の子もいますが、当時は卒業対策委員さんがDVDを作成してくれて、クラスの様子や行事の度にビデオも撮ってくれていたり内容が楽しい思い出に残るDVDを作成してくれていました。親の負担軽減の為に色々な役割をカットしてくれていますが、手をかけるところは手をかけてあげたい気もします。大人になるにつれ記憶は薄れていきますが、記録しておくとも記憶も蘇りますからね。</p>
32	<p>八木中学校と参観日が被らないとよかったと思いました。</p> <p>懇談会は資料を読むだけであれば不要かなと感じました。先生と相談や、お話がある人のみ残るといふ形でよいのではないのでしょうか。</p>

	<p>2年生の懇談会に出席しました。産休に入られる2組の先生が、とてもおめでたいことなのに、かわいそうに感じました。確かに代わりの先生が見つからないことは先生方も子どもたちも保護者も不安に感じるかもしれませんが、代わりを音楽の先生や教頭先生が受けてくださるなら色々な先生の授業を受けることができるメリットもありますし、校長先生も良いところを前向きにお話してもいいのに、と思いました。</p>
33	<p>2組の先生にはどうか心穏やかに産休に入っていただきたいです。</p>
34	<p>普段の様子が見られて安心しました。ありがとうございました。 ※首にかける名札のアナウンスが無かったため、（どこかに記載していたでしょうか、）次回持ち物に書いて頂けると助かります！</p>
35	<p>学習参観は同じ時間帯に同時に行うのではなく、学年毎にずらして欲しかった。 懇親会は特に意見は無いです。</p>
36	<p>子供の楽しそうな授業の様子が見られてとても嬉しかったです。 教室前にあった参加不参加の○つけ名簿で私が記入していないところに○が書かれていました。入学式の時も間違っして記入されていました。行を間違えやすいので、一行ずつ色を変えていただくなど改善していただくと分かりやすいのではと思いました。</p>
37	<p>学習の進め方がよく練られていて、先生さすが！と思いました。 ただ45分って長いですね。規定の時間なのでしょうがないですが、45分間参観しているのも辛かったので、座って集中している子ども達が本当にすごいと思いました。 学年での懇談会、素晴らしいアイデアですね！全体で協力してくださる体制が見られて安心しました。</p>
38	<p>懇談会が合同で、各科目担当の先生にお会いできて良かったです また、学年の先生方が仲が良さそうで、学年全体として子供達のフォローをしあっているように感じられ、頼もしく感じました！ 1年間宜しくお願い致します</p>
39	<p>八木中学校の学習参観と同じ日時だったため、可能であればその辺の配慮があると助かります。（中学にも言えることですが、、、）</p>
40	<p>学年懇談会は、なかなかいいと思います。 共通事項を一括で説明してから、質問ある人は個別というのは、効率もよく質問しやすいと感じました。</p>
41	<p>学習参観について 自由な意見交換の時に誰からも誘ってもらえない子、声をかけても断られてしょんぼりしてる子がいて可哀想でした。確実にペアになれる方が安心して意見交換できるのではないのでしょうか？ 懇談会について クラスごとに開催してもらった方が自分のクラスの親御さんの顔がわかってありがたいです。</p>
42	<p>学年懇談会になり、他クラスの先生の顔と名前がわかった事、また「学級目標をこんなふうに決めました」という話から、先生と子供達の雰囲気があったことがとても良かったです。 実際にタブレットを使って、タブレット学習の内容紹介があったことも、大変わかりやすくありがたかったです。</p>
43	<p>お世話になります。参観の感想ですが、想像していたよりも落ち着きがない生徒が多く、驚いたというのが正直な感想です。ひとりだけ違うことをしている生徒がいると、そちらが気になってまわりの生徒も授業に集中できない、というように見えました。先生方も大変かと思いますが、1年間ご指導の程よろしく申し上げます。</p>

44	<p>タブレットを使っての学習参観は初めてでしたがなかなか挙手をしにくい子供も参加ができて間違ってもわからないのでとても良い形式だなと思いました。</p> <p>子供も緊張でがちがちという感じではなくリラックスして授業を受けられてるように見られました。子供はとても良かったのですが以前毎回廊下で話している保護者の方がおり話し声が聞こえると授業の妨げや、こちらも気が散ってしまうため少し残念に思いました。</p>
45	<p>年度始めのクラスの様子がわかり良かった。</p> <p>担任の先生が明るく気さくな感じで安心した。</p>
46	<p>今まで他のクラスの担任の先生と関わる事がほとんどなかったので、学年全体での懇談会という形で関わる事ができるのがとても良かったです。</p>
47	<p>分かりやすく、良かったです。</p>
48	<p>懇談会はクラス別で行ってほしい。</p> <p>懇談会で初めて説明を聞いて卒業DVDのアンケートを取る事になった流れはあまり適切では無かったように思います。お金が絡む話で、家庭毎の意見があると思いますので、進捗を進めて頂きたいです。</p>
49	<p>保護者が来校する参観というと、子どもたちが緊張感をもって授業にのぞむものかなとイメージをしていましたが、クラスの子たちが何度も席を立ったり(水分補給やえんぴつ削り)、音読や歌でふざけたりと、まだスタートしたばかりなのに、これから大丈夫かな？と正直心配になる様子が多く見られました。担任の先生からは一生懸命さも伝わってきましたので、今後も、真面目に頑張っている子たちの芽を摘まないよう、ご指導よろしく願いいたします。</p> <p>(一点すみません...↓↓)</p> <p>ひらがなを教える授業の中で、担任の先生がポイントで「はらい」と書く際の“ら”の書き順が違っていたので、ぜひ教える時には間違わないで欲しいなと感じました。細かいですが、よろしく願いします。</p>
50	<p>子供たちが成長している姿が見れてよかったです。1学期だけの少ない期間にも関わらず教員たちが生徒たちのチームワーク・コミュニケーションが素晴らしいと思いました。</p> <p>職員の産休入りについて、非常に嬉しいことであり、子供たちにとって「働く女性がお母さんになる」という姿を見るのが非常に大きな学びになると思います。祝福の気持ちで説明を聞いておりましたので謝罪のような雰囲気になったのは申し訳なかったなあ・・・と思いました。</p>
51	<p>普段の子どもたちの様子が見られて、有意義な1日でした。ありがとうございました！</p> <p>四年生の懇談会に参加しましたが、先生方も個性も滲み出た会合になっていて、とても良かったですと思います。</p>
52	<p>学校での子供の様子が少しでも見られる良い機会でした。始まる直前に先生からの入室合図はわかりやすいです。何も言わない先生だと教室に入るタイミングが分かりにくかったので。参観者が多いため教室に入ると立ちにくいです。人数を半分に分けた一昨年の参観は見やすかったです。</p>
53	<p>学校での子供の様子がよく見れました。</p> <p>小学校になるとお友達の範囲が広がりどんな子がお友達なのか気になっていましたが、子供達が仲の良い友達を紹介してくれたり挨拶してくれたりしてよかったです。</p>
54	<p>積極的に参加している生徒が多くて微笑ましく思いました</p>

アンケートへのご協力ありがとうございました。